

12/03/2025 Audiencia Sección: \$256,912 Tirada: 0 0 Vpe pág: \$449.820 Difusión:

Ocupación:

Frecuencia: DIARIO

Sede Curicó de la UCM comienza el 2025 con importantes mejoras en infraestructura

\$449.820

Fecha

Vpe portada

Vpe:

El rector de la Universidad Católica del Maule, Dr. Claudio Rojas Miño, constató en terreno los trabajos realizados en los campus San Isidro Labrador y Nuestra Señora del Carmen.



Previo al inicio del año académico, el rector de la Universidad Católica del Maule (UCM), Claudio Rojas Miño, junto a otras autoridades de la Casa de Estudios Superiores, inspeccionó las mejoras realizadas en los dos campus de la sede Curicó.

Los cambios en San Isidro Labrador contemplan la construcción de nuevas oficinas, salas de clases, cambio de techumbre, áreas verdes y la fachada del edificio fue pintada, lo que entrega mayor luminosidad al espacio que alberga las carreras de Medicina Veterinaria, Agronomía e Ingeniería en Recursos Naturales.

En el campus Nuestra Señora del Carmen se pueden apreciar cambios significativos, como la construcción de un nuevo laboratorio en el edificio Prat para la Escuela de Obstetricia y Puericultura, el cambio de canaletas en el edificio Carmen, la remodelación de la infoaula y la refacción del teatro del Centro de Extensión, que beneficiará a toda la provincia de Curicó para promover el arte y la cultura.

Sobre estos importantes cambios, el vicerrector de Administración y Finanzas de la UCM, Sergio Rojas Correa, resaltó la importancia

de haber cumplido con los tiempos para finalizar los trabajos que beneficiarán a toda la comunidad univer-

"Con un gran esfuerzo estamos llegando en los plazos establecidos, donde hay varias mejoras con el fin de prestar un mejor servicio a los académicos, estudiantes y funcionarios, tanto en San Isidro Labrador como en el campus Nuestra Señora del Carmen. Así que estamos muy satisfechos, y esperemos que lo valoren como tal, porque sin duda va en beneficio del trabajo que cada uno de ellos desarrolla para hacer universidad", sostuvo. "Va a beneficiar a través de mayores y mejores espacios para que puedan desarrollar su vida académica, que va más allá de la sala de clases, sino también con espacios de estudio, áreas verdes, jardines más bonitos, laboratorios, etcétera. Yo creo que de esa forma les va a permitir desarrollar su trabajo estudiantil y académico de mejor mane-

57,11%

En tanto, el director de la sede Curicó de la Universidad Católica del Maule, Dr. Enrique Muñoz Reyes, detalló los trabajos realiza-

"En el edificio Carmen se renovó todo el laboratorio de informática del tercer piso; se aumentó la capacidad a 45 estudiantes, que va a funcionar como laboratorio y también como sala de clases. Al mismo tiempo, todas las canaletas del edificio se cambiaron. En tercer lugar, en este mismo edificio, se hicieron mejoras en espacios que habitualmente los estudiantes ocupan, como el casino, donde se cambió toda la iluminación. En el caso del edificio Prat, se construyó un laboratorio para la carrera de Obstetricia y Puericultura, que está en su segundo año", indicó. "En el caso específico del campus San Isidro Labrador, pintamos toda la fachada del campus, se construyeron oficinas nuevas

para las carreras de Medicina Veterinaria y también oficinas de trabajo co-work para esta carrera. También se dejó un espacio habilitado para la atención de funcionarios, académicos y estudiantes", complementó. El director también resaltó los trabajos que se están realizando en el teatro del Centro de Extensión para que prontamente pueda ser reinaugurado. "Es un valor agregado en el campus Nuestra Señora del Carmen. En este espacio se cambiaron butacas, se realizó también una modificación en la parte eléctrica y en la parte informática", finalizó.

Los y las estudiantes de la UCM retomarán sus clases el próximo 17 de marzo, por lo que podrán disfrutar de nuevos espacios y, a la vez, aprovechar los beneficios del convenio con la Municipalidad de Curicó, que les permite utilizar diversas dependencias deportivas, como el Estadio La Granja.